

あいがとうがいっぱい！

笑顔がいっぱい！ 緑ヶ丘小学校

令和3年度
学校便り 8月号



文責 校長 長友

この学校便りは、本校のホームページでもご覧になることができます。

1学期終了。ありがとうございました。

1学期は、7月30日（金）が終業式です。コロナ禍でPTA総会が中止になったり、遠足が延期になったりしましたが、大きな事故もなく子どもたちは元気に登校できました。1学期の授業日は77日（1年生は73日）でした。この期間、一つ上がった学年の自覚をもって子どもたちは大きく成長できました。特に1年生の成長は目を見張るものがあります。おうちの方に手を引かれながら半ベそで登校していた子が、今は一人で元気よく登校できるようになるなど、一人一人がたくましくなっています。これも皆様の多大なご協力のおかげです。本当にありがとうございました。頑張れる基礎ができた1学期。2学期のさらなる成長を期待したいと思います。夏休み、子どもたちは学校を離れます。交通事故、水の事故、不審者等から子どもたちを守るために、これまで同様、見守り、声掛けをよろしくお願いいたします。

あいがとうがいっぱい！の夏休みに

一ヶ月の夏休みが始まります。時間がたっぷりある子どもの特権を生かして、普段できない学びや遊び、様々な体験をしてほしいと思います。その中でひとつご家庭で取り組んでいただきたいことがあります。子どもといっても家族の一員。次の要領でおうちの仕事を受け持たせていただけないでしょうか。

- 風呂の準備でも洗濯物たたみでも何でもいいので、子どもの実態に合わせて家庭の仕事を一つ受け持ってもらいます。都合の良い時だけするお手伝いと違い、基本まかせる「家庭の一員としての仕事」です。
- おうちの方は、仕事が無事遂行できるように励ましたり、一緒に取り組んだりして応援してください。
- 「えらいねえ」ではなく、「たすかるわあ。ありがとう。」「きれいになったね。ありがとう。」と感謝の気持ちを伝えてください。ご家庭でもあいがとうがいっぱいのすてきな夏休みになるといいですね。

感染症対策と 熱中症予防



夏本番の暑さがやってきました。感染症予防のため教室での授業では、換気をしながら空調を使っています。マスクも常時つけるようにしていますが、体育、昼休み、登下校時は熱中症予防のため付けなくても良いとしています。つけない時には、特に3密に気を付けるよう指導しています。保護者や地域の方で、登下校時、児童にマスクの装着を促してくださる方もおられると聞きます。気にかけていただき本当にありがとうございます。今後も、このような対応をしていることをご理解の上、お声かけをお願いいたします。



なお、感染症拡大状況等により
予定が変更になることもありま
すのでご了承ください。

夏休み
8月1日～31日
学校閉庁日
8月10日（火）～
16日（月）
PTA 奉仕作業
8月22日（日）

学校の電話対応について（地域の皆様へ）

働き方改革の一環として、7月から市内全公立小中学校で、学校への電話連絡に対する職員対応は、基本的に職員の勤務時間8:00から16:30までとなりました。前後の時間帯で職員が対応できる場合には対応しますが、早い時間帯や遅い時間帯、休業日、学校閉庁日は、音声メッセージ対応となります。ご理解の上、ご協力をお願いいたします。

